MEDIO: PORTAL ALTO NIVEL FECHA: 09/MAYO/2013





Reforma financiera aportaría 0.5% al PIB en 3 años: Carstens

Banxico mantiene estimación de crecimiento entre 3.0 y 4.0% y un aumento en la generación de empleo de 550 mil a 650 mil plazas en 2013.

Por: **NOTIMEX**

Publicado: 09 de Mayo de 2013

Twitter: @altonivel

La iniciativa de **reforma financiera** presentada este miércoles podría contribuir con 0.5 puntos porcentuales al Producto Interno Bruto (PIB) en dos o tres años, anticipó el gobernador del **Banco de México** (Banxico), **Agustín Carstens**.

Durante la presentación del "Informe sobre la inflación enero-marzo de 2013", destacó además que el **alza en la calificación soberana** de **México** hecha hoy por **Fitch Ratings** es un reconocimiento del **buen desempeño** que ha tenido el país en los últimos años.

Señaló que de acuerdo con las previsiones del **banco central**, la inflación se mantendrá en **niveles relativamente elevados** en lo que resta de este mes, pero a partir de junio retomará una trayectoria descendente, para ubicarse entre **3.0 y 4.0 por ciento**al cierre de 2013.

El funcionario señaló en rueda de prensa que para 2014 la expectativa es que la inflación se ubique en niveles más cercanos al 3.0 por ciento.

En cuanto al crecimiento económico, el Banxico mantuvo sus expectativas en un rango de 3.0 a 4.0 por ciento para 2013, y de 3.2 a 4.2 por ciento para 2014.

Los pronósticos sobre la generación de **nuevos empleos formales** también continúan sin cambio, en un intervalo de **550 mil a 650 mil plazas en 2013**, y de 700 mil a 800 mil nuevos puestos de trabajo el próximo año.

El banquero central consideró que la reforma financiera propuesta hoy a la Cámara de Diputados a través de la Comisión Permanente, es una "bien pensada" y busca complementar algunas tareas pendientes en este sector y dar incentivos a una mayor extensión del crédito.

Positivos de la Reforma Financiera

Opinó que la reforma que se propone a la banca de desarrollo es oportuna, pues las instituciones que la integran están sanas y ya están sujetas a la **regulación "inversional" de la banca privada** y era necesario darles **mayor flexibilidad** a cada una de sus leyes para que actúen de manera más coordinada y absorban más riesgos. Así, la combinación del accionar de la **banca de desarrollo** y la **comercial** permitirá una mayor penetración del crédito, favorecer a las **pequeñas y medianas empresas** y a la inversión en infraestructura, y que eso redunde en mayor crecimiento económico del país.

Precisó que no sólo es cuestión de la banca de desarrollo, ya que la reforma financiera también busca dar mayores incentivos a la banca privada para dar más crédito a menor costo, además de recuperar los créditos y las garantías. El banquero central estimó que entre la mezcla de incentivos que se le está dando a la banca para extender más crédito, tener una banca de desarrollo más ágil, pero reforzando también la parte prudencial, "nos da un paquete bien redondeado que nos va a permitir entrar en un proceso de crecimiento del crédito más acelerado", pero con unas bases prudenciales sanas.

"Yo sí pienso que esto en el mediano plazo sí podría tener un impacto importante sobre el crecimiento; es difícil ponerle una cifra, pero a mí no me sorprendería que se pudiera contribuir medio punto del PIB en cuestión de dos o tres años, esa es una aproximación", añadió.

Expuso que el crédito al sector privado en México es realmente muy bajo comparado con otros países de igual desarrollo, lo cual quiere decir que hay muchas oportunidades de financiamiento buenas que no se están explotando, "y por eso yo sí pienso que (la reforma financiera) podría tener un buen impacto sobre el crecimiento".

Alza en calificación da confianza

Respecto al aumento en la calificación crediticia de México, hecho hoy por Fitch Ratings, Carstens dijo que era algo que ya había anticipado, y esta acción es un reconocimiento que ha tenido el país en los últimos años y, sobre todo, de las buenas señales hacia adelante que ha estado mandando.

Mencionó que se está actuando en fortalecer el marco macroeconómico, por lo que el Banxico constantemente está reiterando su compromiso con el abatimiento de la inflación, y el gobierno federal volvió a considerar el equilibrio fiscal en el paquete económico para 2013.

Además, "es muy alentador" el hecho de que se esté contemplando una reforma fiscal, México es de los pocos países que ha mantenido un sistema financiero sano con capacidad de contribuir al crecimiento, y ahora con la reforma financiera se está reforzando eso.

"Las reformas se están dando, es un proceso muy alentador en marcha las reformas estructurales, y es ciertamente alentador que las calificadoras lo reconozcan", subrayó el gobernador del Banxico.

Anticipó que la acción de calificación de Fitch sobre las notas soberanas de México deberá dar más confianza a nacionales y extranjeros para que inviertan en el país, flujos que son necesarios para continuar haciendo a la economía más competitiva.

Sobre las expectativas de inflación del Banxico, expuso que el reciente repunte que ha observado obedece al alza en precios de productos agropecuarios y energéticos, así como al alza en las tarifas del transporte público en el Distrito Federal.

No obstante, dijo, es posible que esto se revierta en los próximos meses, para que la inflación se vuelva a ubicar debajo de 4.0 por ciento en el segundo y tercer trimestre del año, y a partir del año próximo retome su convergencia hacia su objetivo de 3.0 por ciento.

En materia de crecimiento, comentó que aunque la economía muestra cierta desaceleración, esta no es suficiente para que el Banxico modifique sus proyecciones de entre 3.0 y 4.0 por ciento para 2013 y entre 3.2 y 4.2 por ciento en 2014.

Precisó que estos pronósticos aún no contemplan el efecto positivo que podrían tener las reformas estructurales aprobadas y en marcha para acelerar el crecimiento en el mediano plazo una vez que se empiecen a instrumentar.